

“Este congreso no llega con retraso por la pandemia sino en el tiempo perfecto de Dios” (Juan Carlos Es

Escrito por Actualidad Evangélica
Viernes, 13 de Octubre de 2023 12:59

Unos 4200 inscriptos de 120 países se dan cita este fin de semana en el Estadio Multiusos Madrid Arena en la Casa de Campo para celebrar el IX Congreso Mundial de las Asambleas de Dios, la mayor organización pentecostal con unos 70 millones de fieles.



Autoridades civiles y eclesiales en el acto inaugural / Foto: Mgala

(Redacción, 13/10/2023) Por fin llegó el momento tan esperado. **Ayer por la tarde, en el Estadio Multiusos Madrid Arena, tuvo lugar el acto inaugural del IX Congreso Mundial de las Asambleas de Dios en Madrid.**

Su celebración estaba prevista para marzo de 2020 pero por causa de la pandemia de la Covid-19 debió posponerse primero y cancelarse hasta nuevo aviso después.

De hecho, su suspensión en marzo de 2020, casi a última hora, fue la del **primer gran evento internacional suspendido en España por la pandemia**, y se decidió por recomendación de las autoridades sanitarias cuando aún no se había decretado el estado de alarma, por lo que tuvo una amplia repercusión en los medios informativos.

Por eso ayer “la pandemia” estuvo presente en muchas conversaciones particulares e incluso en los saludos institucionales de las autoridades que intervinieron, añadiendo a la celebración de tan destacado evento internacional un carácter simbólico: la constatación de haber superado una grave crisis para el conjunto de la humanidad cuyo impacto aún se deja notar en muchos ámbitos.

SALUDOS INSTITUCIONALES

A las 19:00 hs en punto dio comienzo el acto inaugural, cuando aún el público iba ocupando sus lugares. Una gigantesca plataforma dotada de los más avanzados recursos técnicos y audiovisuales a un extremo de la pista fue el escenario donde se turnaron músicos e intervinientes en el uso de la palabra.

Amparo Benitez y Jacobo Bock fueron los presentadores y animadores del encuentro, como viene siendo habitual en los últimos eventos nacionales celebrados por las Asambleas de Dios de España. En esta ocasión, al tratarse de un evento internacional, sus intervenciones igual que las del resto de los intervinientes, incluidas las canciones en los tiempos de alabanza, fueron **en castellano e inglés**, de forma alternativa.

En la pista central, bajo la imponente cubierta del magnífico estadio madrileño, se dispusieron sillas con las primeras filas reservadas para las autoridades civiles y eclesiales invitadas, entre los que cabe destacar la de **Ángel San Gregorio Marinas**, alto cargo de la Comunidad de Madrid; **Mercedes Murillo**, subdirectora general de Libertad Religiosa y Relaciones con las Confesiones del Ministerio de la Presidencia; **Inés Mazarrasa**, directora de la Fundación Pluralismo y Convivencia; y **Carolina Bueno**, secretaria ejecutiva de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE).

A todas estas autoridades representativas dio la bienvenida e invitó a dar un breve saludo institucional el vicepresidente de las Asambleas de Dios de España, pastor **Esteban Muñoz de Morales**.

El presidente en funciones de la Fraternidad Mundial de las Asambleas de Dios de España, **pastor David Mohan**, tuvo a su cargo una oración por las autoridades y gobernantes de España.

MOMENTOS DESTACADOS DE GRAN EMOCIÓN

Además de los tiempos de alabanza, magníficamente guiados por una banda de músicos de gran calidad artística y contagioso fervor espiritual, hubo dos momentos especiales, especialmente emotivos.

El primero fue una intervención del **pastor Solo, de etnia gitana**, quien inició su intervención con la lectura de un **“Manifiesto por el pueblo gitano”**, para luego interpretar una alabanza de inconfundible y vibrante sabor flamenco acompañado de sus músicos y una *bailaora*.

El segundo momento de especial emoción fue dirigido por el presidente de las Asambleas de Dios de España, **pastor Juan Carlos Escobar, quien propuso tener un momento de oración por la paz.**

“Vivimos tiempos dramáticos, y no queremos dejar pasar la oportunidad de orar por Israel, por Palestina, por Rusia y por Ucrania”, dijo, tras lo cual invitó a todos los presentes a ponerse de pie y unirse en oración “ante el Rey de reyes y Señor de señores... al Rey de Paz: Jesucristo...”, recordando que las oraciones del pueblo de Dios pueden ser más determinantes y eficaces “que las gestiones de Naciones Unidas” para conseguir la paz.

“Este congreso no llega con retraso por la pandemia sino en el tiempo perfecto de Dios” (Juan Carlos Es)

Escrito por Actualidad Evangélica
Viernes, 13 de Octubre de 2023 12:59



<https://www.youtube.com/@evangel2023> <https://www.y>